
Câmara Municipal de Anchieta
ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

CNPJ 31.803.125/0001-83

REQ/GAB/JMR N^400/2007
Em, 15 de Outubro de 2007.

JOSÉ MARIA ROVETTA,Vereador, signatário deste,
no uso de suas atribuições legais, requer à Mesa, após ouvido o Plenário,
que seja encaminhado expediente ao Exmo. Sr. Edival José Petri, DD.
Prefeito Municipal, o seguinte pedido de providência:

Por onde solicita de sua Exa. que faça estudo de viabilidade
no sentido de que não venha faltar água em nossa cidade, mas, para que isso
aconteça deve o executivo agilizar o mais rápido possível o maior
aproveitamento de toda a água do Rio Benevente e outros córregos menores,
para que na alta estação, o povo de nossa cidade não fique sem o precioso
líquido em suas casas.

O pedido que ora faço é em caráter urgente, pois, o verão
está chagando e o pior pode acontecer, caso medidas assertivas não sejam
tomadas pela atual administração.
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Plenário Ulisses Guimarães, 15 de Outubro de 2007.
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Pr«aidant«
JOSE MARIA ROVETTA

Vereador
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